

NOTA DE PRENSA

08-05-2011

LA IV CARRERA DE LA CIENCIA CAMBIA SU HORA DE INICIO A LAS 12.15 HORAS

Por motivos de agenda deportiva, la carrera popular de la Ciencia cambia su horario de inicio a las 12.15 horas. Por su parte el decatlón escolar mantiene su hora de salida a las 10.00 horas.

Ambas actividades forman parte de la IV Carrera de la Ciencia, actividad organizada por el Museo de la Ciencia de Valladolid, el Ayuntamiento de Valladolid y la Fundación Municipal de Deportes, que cuenta con el patrocinio de Aguas de Valladolid, El Norte de Castilla, Atletismo Parquesol, Triatlón Castilla y León, La Casa del Libro, el Real Valladolid, Mercaolid, Coca – Cola, El Corte Inglés, la Lenteja Pardina de Tierra de Campos, Espectáculos Alejop y el Restaurante- cafetería A Ciencia Cierta.

El evento tendrá lugar el viernes 13 de mayo, Día de San Pedro Regalado. Los interesados en participar en la Carrera Popular pueden realizar la inscripción en el Departamento de Deportes de El Corte Inglés del Paseo de Zorrilla y de la Calle Constitución, o en www.atletismoparquesol.com .

Por su parte, los jóvenes que quieran apuntarse al Duatlón Infantil pueden hacerlo en el correo www.triatloncastillayleon.com



Más información:

Museo de la Ciencia Valladolid
Departamento de Comunicación
983 144 300, prensa@museocienciavalladolid.es